

CHÂTEAUBOURG

Le Saint-Vincent confié au domaine Durand

La statuette du Saint-Vincent, bénite en l'église de Saint-Péray le dimanche 10 janvier, jour de sa célébration par la Confrérie du Saint-Péray, a été confiée aux vignerons Eric et Joël Durand pour une année.



Eric Durand recevant la médaille de la

Confrérie du Saint-Péray lors de son intronisation par Gérard Lambertson, le dimanche 10 janvier.

Le domaine Durand compte aujourd'hui 20 hectares, où sont cultivés raisins blancs ou rouges pour produire notamment du Saint-Péray, du Saint-Joseph et du Cornas.

Les frères Durand se sont associés au GAEC du Lautaret en 1996 et travaillent toujours en famille. Ils emploient cinq permanents et vingt-cinq saisonniers. Joël est notamment président de l'AOC Saint-Joseph. Il était absent ce dimanche car en voyage au Chili pour préparer un projet

d'oenotourisme.

Eric, quant à lui, vient de créer au domaine un caveau de réception de la clientèle, dans une jolie cave voûtée en pierres apparentes. A l'occasion de la réception du Saint-Vincent, Eric Durand a été intronisé chevalier dans la Confrérie du Saint-Péray par son Grand-Maître, Gérard Lambertson, qui lui a remis la nouvelle médaille de la Confrérie, remplaçant l'ancien taste-vin. ■